

APOYARÁN A ABUELOS DE ECATEPEC QUE SE HACEN CARGO DE NIETOS EN ESTADO DE ORFANDAD

🗨️ 21 Septiembre, 2016 2:03 pm

**Mediante el INAPAM, los adultos mayores que queden a cargo de sus nietos por el fallecimiento de la madre obtendrán los beneficios del programa Seguro de Vida para Mujeres Jefas de Familia.*

**El gobierno municipal afiliará en las jornadas "Ecatepec es Nuestra Casa" a los beneficiarios.*

En Ecatepec inició el convenio entre la Secretaría de Desarrollo Social y el Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM) para que, a través del programa Seguro de Vida para Mujeres Jefas de Familia, los abuelos que queden a cargo de sus nietos por el fallecimiento de la madre obtengan los beneficios de este esquema, con el propósito de contribuir a la manutención y educación de los menores hasta que cumplan 24 años.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que para reforzar esta estrategia, mediante el programa Ecatepec es Nuestra Casa, el gobierno local acercará a los vecinos módulos para afiliarse de manera gratuita al INAPAM y con ello obtener los beneficios de este acuerdo.

"Es un convenio que asegura el futuro de nuestros niños y apoya a los abuelos que en ocasiones ya no cuentan con un ingreso fijo para asumir esta responsabilidad en caso de que falte la madre. Nosotros mediante las jornadas, que acuden a dos colonias diariamente, apoyamos a los adultos mayores para que realicen su trámite sin costo y cerca de su domicilio", dijo el edil.

Explicó que en la localidad uno de cada tres hogares es encabezado por una mujer, por ello la importancia de este esquema que busca proteger a los hijos en caso del fallecimiento de la jefa de familia, pues contempla un apoyo económico mensual de 360 pesos a 2 mil 40 de acuerdo a la edad y nivel académico que cursen los menores.

Agregó que con este convenio, que fue firmado en Ecatepec y operará a nivel nacional, los tres niveles de gobierno también buscan acercar a la población el servicio médico a través del Seguro Popular.

Ríos Velázquez señaló que este acuerdo arrancó en Ecatepec debido a que la población de más de 60 años, según datos del INEGI, es de casi 130 mil personas y a través del INAPAM cada mes se afilian más de mil adultos mayores, provenientes en su mayoría de la localidad, así como de municipios vecinos como Tecámac y Coacalco.

Esta estrategia permite que los programas sociales se intensifiquen en el Estado de México y en la localidad, que es el municipio con mayor número de población, con más de 1.6 millones de personas, de acuerdo al último censo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), por lo que es necesario fortalecer mayores oportunidades de crecimiento a los habitantes de la localidad.

